

CONTRE L'EXTRÊME DROITE, L'URGENCE DÉMOCRATIQUE

COMMUNIQUÉ
26 05 2017

Pour la deuxième fois de ce siècle, l'extrême droite est présente au second tour de l'élection présidentielle.

Lui faire barrage relève d'une urgence démocratique. Son accession à la plus haute responsabilité de la République serait une hypothèque sur nos vies et un empêchement pour l'avenir. Sa haine remplacerait la fraternité, son pouvoir tuerait nos libertés et sa domination interdirait toute égalité.

Nous ne l'acceptons pas et nous appelons nos concitoyen-ne-s à voter en conséquence.

Jusqu'alors dans cette campagne, il a été trop peu question des libertés publiques et individuelles, trop peu question de fraternité.

C'est pourquoi la section départementale de la LdH se saisit de l'occasion du 1er mai pour appeler celles et ceux qui sont attachés à la démocratie, à se mobiliser pour la Liberté, l'Égalité et la Fraternité et à rejoindre la manifestation :

lundi 1^{er} mai, 11h

square Charles de Gaulle, rue Jean-Jacques Rousseau

à Châteauroux

Ligue
des **droits de
l'Homme**



LdH — Ligue des droits de l'Homme section de Châteauroux et Indre
ldh36@wanadoo.fr. www.ldh36.org
Maison des Associations 34 espace Mendès-France 36000 Châteauroux tél.
02.54.60.16.24